

A qui de droit

Tunis, le 5 janvier 2018

Objet : Lettre de référence

Madame, Monsieur,

C'est avec un grand intérêt que nous vous faisons parvenir la présente lettre de référence afin d'exprimer notre appréciation concernant la Société Internationale de Congrès (SIC), 48 Rue de la Syrie, 1002 Tunis, pour l'ensemble des services techniques qu'elle nous a rendus.

Nous avons fait recours à la Société Internationale de Congrès à plusieurs reprises pour divers services d'interprétation, d'installation des régies audio-visuels et d'assistance technique dans le cadre de nos différentes activités pendant les dernières années.

En faisant recours aux services de la société SIC, nous avons toujours apprécié le professionnalisme, l'efficacité et la fiabilité de la société et de son personnel. Ses dirigeants et ses employés s'acquittent diligemment des tâches qui leur sont confiées et savent travailler d'une façon autonome. Nous n'hésiterions pas à recourir aux services de SIC une nouvelle fois si l'occasion se présentait.

Je recommande au plus haut les services et le personnel de la Société Internationale de Congrès.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de mes salutations les plus distinguées.

Gabriele Reiter

Directrice
Bureau de l'OMCT en Tunisie





Société Internationale de congres (SIC)

48 Rue de la Syrie 1002 Tunis

08 JAN 2018

Objet : Lettre de référence

A l'aimable attention de Mr Wacef BEN SALAH (Gérant de la société Internationale de congres -SIC)

C'est avec un grand intérêt que nous vous faisons parvenir la présente lettre de recommandation.

En Effet, nous avons eu recours aux prestations de votre société à plusieurs reprises pour divers services d'interprétation, d'installation des régies d'audio- visuel et d'assistance techniques dans le cadre de nos différentes activités et évènements durant les trois dernières années.

Nous témoignons par la présente de votre ponctualité, savoir-faire et de la qualité du service lors de l'exécution des tâches qui vous ont été confiées.

Nous recommandons vivement à tout client potentiel de recourir à vos services pour les raisons citées ci-haut.



Anissa CHAHED
Directeur
Direction Centrale des Affaires
Administratives et Financières

Avocats Sans Frontières - ASF
06, Rue IZMIR Notre Dame
Tunis 1002 - Tunisie

Société Internationale de congrès (Sic)
48 Rue de la Syrie 1002 Tunis

Objet : Lettre de référence

Monsieur,

Je désire, par la présente, vous faire part de mon appréciation concernant la société Internationale de congrès (SIC) pour l'ensemble des services techniques qu'elle nous a rendus.

Ses dirigeants et ses employés se sont montrés des plus compétents et des plus serviables à assurer les différentes tâches et services demandés : les services de traduction, projection, couverture vidéo, la mise en scène....

En effet, la société Internationale de congrès (SIC) aborde toujours son travail de façon professionnelle et efficace. Ses employés s'acquittent diligemment des tâches qui leur sont confiées et savent travailler d'une façon autonome aussi bien qu'en équipe.

La contribution de société SIC a été toujours remarquable et parmi les facteurs clé de succès de nos événements

Je vous prie de croire en l'expression de mes salutations distinguées.

Antonio Manganella
Directeur Pays ASF Tunisie

REPUBLIQUE TUNISIENNE
ASSEMBLEE DES REPRESENTANTS DU PEUPLE

De L'Assemblée des Représentants du Peuple Tunisien

A

Mr Wacef SALAH (Gérant de la société SIC)

Société Internationale de Congrès(SIC)

48 Rue de la syrie -1002 Tunis

Objet : Lettre de référence .

Conformément à votre demande du 02 janvier 2018 dans laquelle vous avez demandé un certificat de référence attestant de votre expérience dans Le domaine de l'interprétation, d'installation des régies d'audio- visuel, traduction simultanée et d'assistance techniques pour les 3 dernières années.

L'Assemblée des Représentants du Peuple Tunisien atteste par la présente lettre de recommandation que votre société a été traitée dans ce domaine et que votre performance a été accomplie avec professionnalisme et haute qualité.

Fait, au Bardo Le 08.01.2018

Secrétaire Général

Hajer SAHRAOUI



Société Internationale de congrès (Sic)
48 Rue de la Syrie 1002 Tunis

Objet : Lettre de référence

Monsieur,

Je désire, par la présente, vous faire part de mon appréciation concernant la société Internationale de congrès (SIC) pour l'ensemble des services techniques qu'elle nous a rendus.

Ses dirigeants et ses employés se sont montrés des plus compétents et des plus serviables à assurer les différentes tâches et services demandés : les services de traduction, projection, couverture vidéo, la mise en scène....

En effet, la société Internationale de congrès (SIC) aborde toujours son travail de façon professionnelle et efficace. Ses employés s'acquittent diligemment des tâches qui leur sont confiées et savent travailler d'une façon autonome aussi bien qu'en équipe.

La contribution de société SIC a été toujours remarquable et parmi les facteurs clé de succès de nos évènements

Je vous prie de croire en l'expression de mes salutations distinguées.

Ahmed DRISS
Président du CEMI

De la part du Directeur du Centre Arabe des Recherches et de l'Etude des Politiques.Tunis

Objet : Lettre de référence

Le bénéficiaire : Société Internationale de Congrès(SIC)

48 Rue de la syrie -1002 Tunis

A l'aimable attention de **Mr Wacef SALAH** (Gérant de la société **SIC**)

C'est avec un grand intérêt que **Le Centre Arabe des Recherches et de l'Etude des Politiques.Tunis (CAREP)** vous faite parvenir la présente lettre de recommandation vous concernant.

Le CAREP a eu recours à votre société à plusieurs reprises pour divers services d'interprétation, d'installation des régies d'audio- visuel et d'assistance techniques dans le cadre de nos différentes activités pour les quatre dernières années (colloques internationales, tables rondes, activités artistiques...).

Lorsque nous avons eu recours à vos services, notre Centre a été satisfait par le professionnalisme dont vous avez fait preuve, votre ponctualité, votre fiabilité ainsi que la qualité de votre prestation démontrée tout au long de notre rapport professionnel.

Mehdi Mabrouk

Directeur du CAREP

